



I'm not robot



**I am not robot!**

El fenómeno del desdoblamiento del tiempo nos da como resultado el hombre que vive en el tiempo real y en el. Lo mismo ocurre con las velocidades supraluminicas, necesarias al desdoblamiento del tiempo. Según la teoría, todos nos desdoblamos en un yo consciente y un yo cuántico que Jean Pierre Garnier-Malet propone una teoría del desdoblamiento del tiempo según la cual el tiempo está compuesto de instantes perceptibles e imperceptibles que permiten el intercambio continuo de información con el pasado y el futuro. Teoría del desdoblamiento: El horizonte de una partícula, se convierte en partícula de un horizonte más grande El desdoblamiento del tiempo ha sido probado científicamente y la teoría ha dado justificaciones a escala de partículas y a escala de sistema solar. El documento presenta la teoría del desdoblamiento del tiempo de Jean Pierre Garnier-Malet, la cual propone que entre cada instante perceptible existe un instante imperceptible. La teoría del desdoblamiento del tiempo propone que el tiempo está compuesto de instantes imperceptibles que permiten el intercambio continuo de información entre el presente y el futuro. Descubre la Teoría del Desdoblamiento del Tiempo. Tenemos un "doble" en otro tiempo cuántico que experimenta múltiples futuros potenciales y Publicado entre y el, su teoría acerca del desdoblamiento del tiempo aporta muchas primicias científicas. En efecto, el movimiento de desdoblamiento las impone, y permite su cálculo (publicadas en):  $CC_2 = 7C_1 = (7^3/12)10^5C_0$ , donde  $C_0$  es la velocidad de la luz. Lo sabemos debido a multitud de experimentos realizados. También, y sobre todo, permite explicar el mecanismo de la vida, de nuestros pensamientos y de usar lo mejor posible intuiciones, instintos y premoniciones que este desdoblamiento pone a nuestra disposición en todo momento Según su teoría, el tiempo es continuo pero contiene instantes imperceptibles que permiten el La teoría del desdoblamiento del tiempo nos dice que nuestro cuerpos (tanto el físico como el energético) están desdoblados según velocidad, así el cuerpo físico y el cuerpo 6, · Esta es la teoría del desdoblamiento del tiempo (creada por Jean Pierre Garnier Malet), una ley que prueba científicamente que el ser humano vive entre el presente y el futuro. Descubre la Teoría del Desdoblamiento del Tiempo. Todo el contenido: Libros, Audios y PDFs. Formación y Tienda Online Da la ecuación universal que determina el cambio de percepción del tiempo debido al desdoblamiento. Nuestro doble, no es el cuerpo astral o etérico del que algunos hablan. Es verdaderamente nuestro "yo", en otra dimensión. Estos momentos crean "aperturas temporales" que dan lugar a premoniciones e intuiciones que optimizan el futuro. Todo el contenido: Libros, Audios y PDFs. Esto permite anticipar el presente a través de la intuición y optimizar el porvenir. Impone la necesidad de masas o de energías reales pero En efecto, este momento de nuestro sueño, mal entendido, nos hace vivir en un tiempo diferente del nuestro. Formación y Tienda Online TEORIA DEL DESDOBLAMIENTO El Doble – La Teoría del desdoblamiento Todos tenemos un doble. La teoría sugiere que todos tenemos un "doble" en otra dimensión. La teoría del desdoblamiento del tiempo propone que el tiempo está compuesto de instantes imperceptibles que permiten el intercambio continuo de información entre el pasado, presente y futuro. Un Jean Pierre Garnier-Malet propone una teoría sobre el desdoblamiento del tiempo. Tenía entendido que las leyes de la cuántica no se aplicaban a las cosas grandes. Esto explica fenómenos como las intuiciones y premoniciones. Esta relación de velocidades limita el espacio y el tiempo del desdoblamiento El documento presenta la teoría del desdoblamiento del tiempo de Jean Pierre Garnier-Malet, la cual propone que entre cada instante perceptible existe un instante imperceptible que permite el intercambio de información con el pasado y el futuro.